

habitat et humanisme



Vidéo 2 minutes

Le Mouvement

<https://www.youtube.com/watch?v=MHNdE2epo38&t=4s>

habitat et humanisme



- Depuis 30 ans, face à l'exclusion et l'isolement, Habitat et Humanisme agit en faveur du **logement**, de **l'insertion** et de la **recréation des liens sociaux**
- Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé **des outils économiques à vocation sociale** pour financer et mener à bien son action



Habitat et Humanisme a été créé en 1985, à Lyon, par Bernard Devert, professionnel de l'immobilier, devenu prêtre.

